

Raul Castro visite des entreprises militaires à La Havane



La Havane, 20 février. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a visité ce lundi plusieurs entreprises militaires à La Havane.

Au centre de la recherche et du développement naval Ordre Carlos Juan Finlay, le chef de l'État cubain s'est vu informer des principales lignes de la recherche pour l'entretien et la modernisation de la Marine de Guerre révolutionnaire et de la DCA et d'autres projets destinés au développement économique national.

Accompagné d'autres hauts dirigeants du gouvernement révolutionnaire, le président cubain s'est également rendu aux ateliers de l'entreprise militaire industrielle Granma et dans l'entreprise militaire industrielle Emilio Barcenas chargée de la modernisation des équipements pour la défense du pays et l'entreprise militaire industrielle Grito de Baire, spécialisée dans le développement de moyens radio-électroniques et d'exploration visuelle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/155636-raul-castro-visite-des-entreprises-militaires-a-la-havane>



Radio Habana Cuba